BASKET ► LIGUES DES CHAMPIONS

Cholet lance (malgré tout) sa saison européenne

à huis clos pendant le confinement), Cholet Basket s'envole ce matin pour la Biélorussie, où il affrontera Minsk demain après-midi (18h).

L'EUROPE SIX ANS APRÈS

Pour saluer le retour de Cholet Basket sur la scène européenne, après six ans d'abstinence, Jérôme Mérignac le président de CB, rêvait d'une soirée pleine de belles choses. Mais Covid-19 oblige, ces retrouvailles ne sont teintées que d'une satisfaction

« Dans la période compliquée actuelle, nous lançons malgré tout notre campagne européenne », résume-t-il. « Nous nous devons de respecter cet engagement sportif que nous avons gagné, de haute lutte, la saison passée. Le coach Erman Kunter, le staff et les joueurs ont beaucoup donné pour décrocher cette qualification en Ligue des Champions. Alors, on y

UN MAILLOT SPÉCIAL

Cette 23e campagne européenne de son histoire, Cholet Basket a décidé de la lancer avec un maillot spécial, orné de nombreuses références à la toute première saison européenne de CB, en 1988/89. Sur le côté des maillots, qui seront blancs à La Meilleraie et rouges en déplace-

En attendant d'être fixé, ce mardi, sur la suite de la saison de Jeep Élite (suspension temporaire ou matchs qui ont écrit les premières pages qui ont écrit les premières pages européennes de CB : Warner, Rigau-deau, Bilba, Demory... L'identité des premiers adversaires et victimes de CB est également retracée : Weert (Pays-Bas), Calil Elyon (Israël) et le Real Madrid (Espagne), dominé 95-85 à La Meilleraie. Cette saisonlà. CB avait chuté en demi-finale de cette Coupe des Coupes face aux Ita-liens de Caserte (70-80).

Et parce que la période est définitivement compliquée, Jérôme Méri-gnac a tenu à saluer la fidélité de tous les partenaires du club, notamment ceux qui s'afficheront sur les maillots européens (Pierre Trans-ports), sur les shorts (Système U) et sur les surmaillots d'échauffement (Saveur des Mauges).

UN GROUPE INCERTAIN

Le départ de la délégation choletaise pour la Biélorussie s'est fait ce mardi matin. De très bonne heure. Mais pour juger de l'humeur de l'entraî-neur Erman Kunter, il faudra encore patienter jusqu'à l'issue de la rencontre à Minsk qui débutera ce mer-

credi à 18 heures. Hier soir, le technicien franco-turc se voulait résolument optimiste, à double titre. 1. Parce que l'Américain Gerry Blakes, recruté par CB au pos-te d'arrière, est en condition et semble armé pour renforcer son groupe. 2. Parce que ses joueurs ont montré



Michaël Stockton (ici avec Pierre Cottenceau, le directeur de Pierre Trans-ports) et CB lanceront leur saison européenne demain à Minsk.

des signes encourageants d'envie et d'énergie lors des derniers entraîne

Mais Kunter se fait malgré tout du souci en raison du manque de ryth-me de ses protégés dont la plupart sont restés dixjours à l'isolement en raison de la Covid-19. Pour ne rien arranger, CB n'avait toujours pas récupéré, hier soir, tous les résultats des tests PCR réalisés ce lundi matin. Seuls les joueurs testés négativement pourront quitter la France. Hier soir, les intérieurs Vafessa Fofa-na et Yoan Makoundou ne se sont pas entraînés. Leur présence en Bié-lorussie est donc incertaine.

UN CALENDRIER REMANIÉ

Les Israéliens de l'Hapoël Holon ont accepté hier d'inverser leur match avec CB, comme les Grecs de l'AEK Athènes l'avaient fait avant eux. Cholet en avait fait la demande en espérant ainsi pouvoir accueillir du public lors des trois matchs retour à La Meilleraie, après le confinement. Et si le huis clos est encore en vigueur à cette période-là? « Je n'ose pas l'imaginer. Honnêtement, à chaque jour suffit sa peine. Aujourd'hui, nous ne pouvons présager de rien. Là, nous partons en Biélorussie, mais qui sait si nous serons en mesure d'effec

tuer les prochains déplacements si les frontières se ferment », répond Jérôme Mérignac.

OBJECTIFTOP 2

« Conquérants » et « performants ». En deux adjectifs, Jérôme Mérignac En deux aquettis, Jerome Merignac a résumé les ambitions choletaises dans cette Ligue des Champions 2020-2021. « Le but, c'est de nous qualifier pour la deuxième phase », dit-il. Concrètement, pour compos-ter son billet pour les 8° de finale de la compétition Cholet deurs se ches. la compétition. Cholet devra se clas ser à l'une des deux premières pla-

ces de son groupe.
« Dans un schéma de poule à quatre équipes, chaque victoire à l'extérieur compte double. Si on gagne à Minsk et si on fait un sans-faute à domicile, on devrait se qualifier », calcule Erman Kunter.

COLLINS, C'EST FINI

Cholet Basket ne l'a pas encore offi-cialisé, mais Chauncey Collins ne rejouera plus sous le maillot de CB cette saison. Le sort de l'arrière US, très décevant depuis le début de sai-son, semblait scellé depuis l'arrivée, mercredi, de son compatriote Gerry Blakes qui officie au même poste que lui. Présent hier après-midi pour saluer ses désormais ex-coéqui-piers, Collins n'a pas participé au dernier entraînement des Choletais avant le départ pour la Biélorussie.

Tristan BLAISONNEAU

Calendrier de Cholet Bask en Ligue des Champions



Mercredi 4 novembre 2020 Minsk 18:00 CHOLET

Mardi 10 novembre 2020 Hapoël Holon 20:00 CHOLET

Mardi 17 novembre 2020 AEK Athènes 18:30 CHOLET

Mardi 15 décembre 2020 CHOLET 18:30 AEK Athène

Mardi 5 janvier 2021 CHOLET 20:30 Minsk

Mardi 20 janvier 2021

CHOLET 18:30 Hapoël Hold

CAN.

SÉPARENT LE MATCH DE DEMAIN AVEC LE DERNIER DE CHOLET EN COUPE D'EUROPE

La dernière sortie européenne de Cholet remonte au 25 février 2014. Cholet s'était alors incliné 67-74 à Szolnoki (Hongrie).

Le Courrier de l'Ouest – Mardi 3 novembre 2020

LE TÉMOIGNAGE

« Si on ne suit pas, les clubs sont morts »

Mis à l'honneur lundi par Cholet Basket, dont il est devenu cet été partenaire premium (ce qui lui vaut de s'afficher sur les maillots de coupe d'Europe), Pierre Cottenceau, gérant de Pierre Transports, livre son regard sur l'importance du lien économique entre les clubs et leurs partenaires privés.

Depuis quand êtes-vous partenaire de Cholet Basket?

«Nous entamons notre troisième saison, mais c'est la première fois que nous serons visibles sur les maillots de coupe d'Europe.»

Avec le confinement, CB risque de jouer des matchs à huis clos...

«J'aurais bien évidemment préféré que la situation soit différente afin d'avoir une meilleure visibilité, mais si nous ne suivons pas les clubs avec lesquels nous sommes liés, ils vont mourir.»

Quel est votre engagement financier auprès de CB?

«Je ne donnerai pas de chiffres,



Pierre Cottenceau.

Рното: СО

mais les montants qui existent dans le basket ne sont pas ceux du football professionnel. Aujourd'hui, nous sommes également liés avec des petits clubs de foot et nous aidons aussi un peu le cyclisme, tout cela dans la mesure de nos moyens financiers. Bien évidemment, la priorité du moment est de faire vivre l'entreprise qui compte 52 salariés. Nos engagements auprès des clubs ne doivent pas la mettre en péril. Mais je le redis, si on ne les suit pas, ils sont morts.»

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 4 novembre 2020



Playsir again ! LE PLAISIR DE SE RETROUVER

